

Harambee, diez años de ayuda educativa y sanitaria en África

Es un proyecto internacional de solidaridad que promueve iniciativas de educación y sanidad en el área subsahariana

19/10/2012

Nació en octubre de 2002, con la ayuda económica de los asistentes a la canonización de Josemaría Escrivá en Roma y con el impulso de Juan Pablo II. Desde entonces, Harambee

ha llevado a cabo 39 programas educativos y de desarrollo en 17 países del África Subsahariana. Han sido proyectos muy variados pero con una característica común: todos se han realizado en colaboración con asociaciones profesionales africanas, pues en la filosofía de Harambee se encuentra el deseo de que sean los africanos los que construyan su propio futuro. En Castilla y León cuenta con tres delegaciones, en Valladolid, León y Zamora. La coordinadora es la doctora María José Soga. Cada una de estas delegaciones organiza sus propias actividades benéficas para recaudar fondos, como conciertos, rastillos y carreras solidarias, y también campañas de sensibilización. En la comunidad, sus actos más conocidos y populares son los conciertos navideños, que tienen lugar desde hace años en el Centro Cultural Miguel Delibes de Valladolid y en el Auditorio de León. Para celebrar el X

aniversario de Harambee, en Valladolid hay prevista una serie de actos durante el mes de octubre: el día 22 se celebrará una conferencia con la nigeriana Ezinne Ukagwu, Premio Harambee 2012 a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana; el sábado 27 se organizará un torneo de padel solidario y también hay previsto organizar visitas al museo africano de Valladolid.

Las recaudaciones de todas las actividades se destinarán este año a siete nuevas iniciativas, en Benín, Kenia, Lagos, Nigeria, República Democrática del Congo, la isla de Santo Tomé, Camerún y Costa de Marfil.

El Norte de Castilla

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/harambee-diez-anos-de-ayuda-educativa-y-sanitaria-en-africa/> (15/02/2026)